
Bern Airport pflanzt Bäume für die Umwelt

Belp, 30. Juni 2019 – Bern Airport nimmt seine gesellschaftliche Verantwortung gegenüber der Zukunft der Kinder und Jugendlichen ernst. Er reduziert und vermeidet kontinuierlich CO₂-Emissionen und pflanzt Bäume, um den CO₂-Ausstoss aller von Bern abfliegenden Passagiere im Linien- und Charterflugverkehr zu kompensieren.

Der Flughafen Bern nimmt seine gesellschaftliche Verantwortung ernst und hat – als erster Regionalflughafen – mit einer Spende an die Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet den CO₂-Ausstoss für alle im ersten Halbjahr 2019 von Bern abgeflogenen Passagiere im Linien- und Charterflugverkehr kompensiert. Eine weitere Spende für das zweite Halbjahr 2019 folgt im Januar 2020.

Plant-for-the-Planet ist eine Initiative mit dem Ziel, auf der ganzen Welt Bäume zu pflanzen und damit einen Beitrag gegen die Klimakrise zu leisten. Die Bäume werden auf der eigenen Pflanzfläche der Plant-for-the-Planet Foundation auf der Yucatán-Halbinsel in Mexiko gepflanzt.

Der Anteil der CO₂-Emissionen aus dem weltweiten Luftverkehr am weltweiten durch Menschen verursachten fossilen CO₂-Ausstoss wird auf 2.0-2.5% geschätzt¹. «Es ist uns ein grosses Anliegen, ein Zeichen zu setzen. In jedem gepflanzten Baum sehen wir ein Symbol für die Klimagerechtigkeit», sagt Martin Leibundgut, interimistischer CEO der Flughafen Bern AG. Zudem können Flugpassagiere mithelfen, indem sie ihren persönlichen CO₂-Ausstoss reduzieren und nicht vermeidbare Emissionen kompensieren, zum Beispiel mit einer zusätzlichen Spende für Bäume im Globalen Süden.

Im Sommer 2019 können Passagiere ab Bern direkt nach Elba, Jerez, Menorca, Olbia und Palma mit den Fluggesellschaften Helvetic Airways, People's und Zimex Aviation fliegen.

¹ www.bazl.admin.ch/bazl/de/home/politik/umwelt/luftfahrt-und-klimaerwaermung.html